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令和２年度 第４回糸島市教育委員会会議録 

 

（日  時）   令和２年８月２７日（木） １３時３０分から１４時２８分まで 

 

（場  所）   糸島市役所 ３号会議室 

 

（出席委員）   西 憲一郎委員(職務代理者)、古川 泰永委員 

松尾 実恵委員、宗 聖子委員 

 

（事務局出席者） 家宇治 正幸教育長 

小金丸 敏浩教育部長、土肥 英雄教育総務課長、田中 健悟学校

教育課長、山下 千恵子生涯学習課長、岡部 裕俊文化課長、角 

浩行文化課企画監兼博物館館長、石硯 晃子学校教育課主幹兼指導

主事、楠原 英子教育総務課課長補佐兼総務係長 

 

（傍聴人）    なし 

 

１ 会議事項 

（１） 会議録署名委員の指名 

（２） 会議録の承認 

（３） 教育長の報告 

（４） 議事 

・令和元年度糸島市教育委員会の点検・評価に関する報告書の策定について 

・教育委員会事務局職員の人事について 

  （５）協議事項 

 なし 

（６）報告事項 

・修学旅行の実施判断について 

  （７）その他 

     ・各課業務の主な取り組み状況と課題について 

     ・教育委員から 

 

２ 開 会 

  （家宇治教育長） 

   本日の会議の出席は全員で、定足数に達しています。よって本日の会議は成立し

ました。  
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これより、令和２年度第４回糸島市教育委員会会議を開会いたします。                         

１３時３０分 

 

（１）会議録署名委員の指名 

（家宇治教育長） 

会議録署名委員についてですが、令和２年度第４回教育委員会会議録の署名委員

に宗委員を指名します。 

 

  （２）会議録の承認 

（家宇治教育長） 

令和２年度第３回教育委員会会議録の承認について、お諮りします。事前に配布

しております会議録の記載事項につきまして、訂正事項等ありましたらご指摘を

お願いします。 

ありませんか。ないようですので、会議録の承認について、異議のない委員の挙

手を求めます。 

   (委員全員) 

    挙手。 

（家宇治教育長） 

挙手全員であります。よって令和２年度第３回教育委員会会議録は承認されまし

た。松尾委員は後ほど会議録への署名をお願いします。 

議事に入る前に一言ご挨拶申し上げます。 

３週間短い夏休みが終わり、２０日から子どもたちは元気に登校しています。コ

ロナもそうですが、熱中症の問題。一昨日、全国で一番気温が高い日がありまし

た。その日は部活動を中止しました。さまざまな対応をしていかなければいけな

いと思っているところです。 

大きな事案としては、あってはならないことですが、教員の感染が発生しており

ます。２４日から２６日に臨時休業日を設定しました。全職員ＰＣＲ検査を実施

し、他の職員全員が陰性という結果が出ましたので、本日から学校を再開してい

ます。当該教員は子どもたちとの接触は全くなかったということで安心しました

が、教員が感染することの影響力の大きさを改めて感じたところです。今後この

ようなことのないようしっかりと管理をしていきたいと思っていますが、どこで

誰が感染するかわからない状況で、事後対応をしっかりやるということが教育委

員会の役目でもある。と思っています。何かありましたら、随時報告をさせてい

ただきます。 
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  （３）議事 

（家宇治教育長） 

   それでは議事に移ります、議案第５号 令和元年度糸島市教育委員会の点検・評

価に関する報告書の策定について を議題とします。事務局より提案の説明を行

います。 

  （土肥教育総務課長 説明） 

   ～令和元年度糸島市教育委員会の点検・評価に関する報告書により各担当課長か

ら説明～ 

  （家宇治教育長） 

  ただいまの提案説明に対し、質問並びに意見はありませんか。 

 (西委員) 

  評価そのものは良いと思います。指標については、次回教育振興基本計画を策定 

する際に検討いただきたいところがありますので、申し上げます。 

11ページ、学校教育課のコミュニティ・スクールの推進について、保護者以外の 

市民にはコミュニティ・スクールが浸透していない。コミュニティ・スクールの 

効果を上げていくためには、地域の教育力を高めた方が良いのではないか、地域 

貢献活動の取組状況など指標として考えていただきたい。 

文化課のいとしま学の推進についても、普及事業を指標に入れた方が良いと思い 

ます。 

   (田中学校教育課長) 

    コミュニティ・スクールには役割が大きく二つあります。一つは、地域とともに 

ある学校をつくること。もう一つは、学校を中心としながら地域をつくること。 

両面がありまして、平成 29年度から全小中学校で実施しています。導入の部分は 

ある程度充実してきたと思います。次期の計画では地域についての指標も検討し 

ていきたいと思います。 

（角企画監） 

  大人のためのいとしま学については、出前講座において糸島の歴史・文化に触れ 

 る内容をとり入れています。指標設定を考えていきたいと思います。 

（家宇治教育長） 

 指標全体を見直して欲しいと思います。 

（土肥教育総務課長） 

 教育振興基本計画は今年度が最終年となっています。次の計画策定に向けて事務 

 を進めていきますが、その中で委員の皆様から頂いた意見を参考に指標の見直し 

 を行っていきたいと思います。 

（西委員） 

 指標そのものはなかなか難しいと思いますが、学識経験者の意見にもあるように、 



   

- 4 - 

 本来の目的に準拠して、指標を立てる。といったところを検討してください。 

（家宇治教育長） 

 ほかに意見はありませんか。  

   (委員全員) 

なし。 

(家宇治教育長) 

ないようですので、これより、本案に対する採決を行います。本案に対する賛成 

の委員は挙手をお願いします。 

  (委員全員) 

   挙手。 

  (家宇治教育長) 

挙手全員であります。 

よって議案第５号 令和元年度糸島市教育委員会の点検・評価に関する報告書の

策定については、原案のとおり承認されました。 

   これを受けまして、事務局より糸島市議会に報告をいたします。 

   続きまして、議案第６号 教育委員会事務局職員の人事についてです。 

議案第６号につきましては、事務局職員に関係職員がおりますので、一旦退出さ 

せます。 

教育総務課長より提案理由を説明させます。 

（土肥教育総務課長 説明） 
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  （４）報告事項 

   （家宇治教育長） 

  続きまして、報告事項に移ります。 

  修学旅行の実施判断について、報告させます。 

 (石硯指導主事) 

   １．実施不可の条件 

  ２．実施の検討 

  ３．感染症対策の工夫 について資料により説明 

 （家宇治教育長） 

  説明は以上です。何か質問はありませんか。 

  ほとんどの行事が中止されています。感染状況を見ながら、修学旅行だけは実施

したいと思っています。 

（古川委員） 

 中止を決めた学校がありますか。 

（田中学校教育課長） 

 中止を決めた学校はありません。できる限り実施をしてあげたいということで、

検討しています。一番早いところで、１０月１５日で予定をしています。 

 行先は、小学校は長崎。中学校は現時点で関西を予定しています。 

    (家宇治教育長) 

ただいまの報告について、質問、ご意見はありませんか。 

   （委員全員） 

    なし。 

   （家宇治教育長） 

    ないようですので、会議を進行します。 

 

  （５）その他     

      （家宇治教育長） 

各課業務の主な取組み状況と課題について各課長から順次報告行います。 

（教育総務課・学校教育課・生涯学習課・文化課 各課長の報告） 

     （家宇治教育長） 

以上、各課からの報告について、質問がある委員はありませんか。 

     （委員全員） 

    なし。 

    （家宇治教育長） 

ないようであり、これで事務局からの報告を終了します。続いて（２）教育委員

の皆さんから何かあればお願いします。 
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    （委員全員） 

     なし。 

     （家宇治教育長） 

ないようですので、これで、その他を終了します。 

次回の会議は、９月２４日（木）１３時３０分からでよろしいでしょうか。 

    （委員全員） 

    異議なし。 

  （家宇治教育長） 

それでは、ご了承いただいたものとして９月２４日に次回の会議を開催すること

で進めさせます。 

 

以上をもって、令和２年度第４回教育委員会会議を閉会します。 

 

 

 

（６） 閉 会     委員会閉会を宣言   １４時２８分 

 

 

 

 

 

 

 

 

糸島市教育委員会会議規則第１４条第３項の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

    教育長 

 

 

 

    委 員 

   （委員長指名委員） 

 

 


